



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

7 Pièces

300 m²

Réf. 8796743000011

1 790 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

VESSNART

LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Retour sur le marché ! Idéalement situé à proximité de Cannes et Antibes, dans un secteur résidentiel avec une vue prenante sur la mer et les montagnes, charmante villa d'environ 240 M², est présenté en excellent état, bénéficiant d'un cadre champêtre et du calme absolu. La demeure comprend un grand salon lumineux avec salle à manger, une cuisine équipé et 4 chambres. La villa est édifé sur un beau jardin plat de presque 2500m² avec piscine. Villa érigé sur un sous-sol. Un carport, un garage et un terrain de pétanque complètent cette charmante villa familiale. Veuillez voir la ...

Exclusivity. Back on the market! Ideally located near Cannes and Antibes, in a residential area with breathtaking views of the sea and the mountains, this charming villa of approximately 240 m² is presented in excellent condition, benefiting from a rural setting and absolute calm. The house includes a large bright living room with dining room, an equipped kitchen and 4 bedrooms. The villa is built on a beautiful flat garden of almost 2500m² with swimming pool. There is a basement. A carport, a garage and a pétanque court complete this charming family villa. Watch the video of this property on ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

VESSNART
LUXURY REAL ESTATE